

Cae utilidad de banca de desarrollo (El Reforma 05/03/08)

Cae utilidad de banca de desarrollo (El Reforma 05/03/08) A nivel agregado, el sector reportó una disminución en el índice de morosidad, de 2.54 a 2.06, y un incremento en el índice de capitalización REFORMA / Staff Ciudad de México (05 marzo 2008).- En 2007, la utilidad neta de las seis instituciones que forman la banca de desarrollo cayó 47.7 por ciento, principalmente por la pérdida de 2 mil 43 millones de pesos de Banobras, detalló la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV). Durante el año pasado, los gastos por intereses de Banobras se elevaron hasta alcanzar más de 21 mil 861 millones de pesos, luego de que en el primer trimestre los recursos por este concepto sumaron casi 5 mil millones de pesos. El costo impactó en el margen financiero del banco y en las ganancias generadas en los tres primeros trimestres del año. El resto de los organismos reportó resultados positivos, aunque Bansefi apenas alcanzó una ganancia neta por 2 millones de pesos. A nivel agregado, el reporte de la banca de desarrollo mostró resultados positivos con una reducción en el índice de morosidad, que pasó de 2.54 a 2.06 en el último año y un incremento en el índice de capitalización de 18.43 por ciento. La CNBV explicó que la utilidad disminuyó porque el margen financiero total de la banca de desarrollo, que constituye la base del negocio, registró un resultado negativo por mil 694 millones de pesos en el último trimestre de 2007. Con ello, el margen financiero anual sumó 4 mil 361 millones de pesos, menor en 3 mil 749 millones al registrado en 2006. Además, la cartera crediticia total se redujo 19.26 por ciento anual y la captación de recursos disminuyó 11.76 por ciento.